
 

 

 

 

Compte-rendu du Comité Directeur du jeudi 6 mars 2025 

❖ Présents : Adrien ALAMICHEL, Karine BERTHOLON, Gwenola BOUQUET, Caroline FOURRE, Luc 
GRAILLOT, Christophe JEAN, Damien LORIEUX, Cyril MEUNIER, Isabelle PION, Nicolas RUELLO, Stéphane 
SCHULER 

❖ Excusés : GauƟer MAUPU 

❖ Absents : François-Xavier BESNE, Marc CAYOL, Nicolas COSTOUX, Daniel SORAND 

❖ Président : Adrien ALAMICHEL 

❖ Secrétaire de séance : Karine BERTHOLON 

 

Déroulé de l’ordre du jour. 

1) Examen des projets de sorƟes 

- SorƟe Madère 

La sorƟe est validée à ce stade mais aucun engagement financier ne sera pris par le club avant d’avoir 
aƩeint le nombre minimum de parƟcipants requis. CeƩe sorƟe sera auto-encadrée. Elle s’adresse donc 
à des de plongeurs niveau N2 minimum, des cadres du club devront parƟciper. Eric BOCZKOWSKI ne 
parƟcipant pas au voyage, il faudra idenƟfier une personne qui fera la liaison avec les infrastructures 
sur place. 

- SorƟe Colera 

Il y a 22 inscrits à ce jour, dont 3 parƟcipants qui ne prennent pas le bus, soit 19 parƟcipants pour un 
car de 50 passagers. Le budget avait été calibré pour 30 personnes. Le Comité directeur décide de 
maintenir la sorƟe qui permeƩra de valider les N1 et couvrira le différenƟel si le nombre de plongeurs 
n’aƩeint pas le quota. Les efforts de communicaƟon doivent être poursuivis pour tenter d’augmenter 
le nombre d’inscrits. Toutefois, ce sera la 2ème année consécuƟve où ce programme est déficitaire et le 
Comité directeur s’interrogera sur la poursuite de ceƩe sorƟe l’année prochaine.  

2) Aménagement du local du club 

L’objecƟf est de faire fabriquer et fixer dans le couloir intérieur de la fosse un système de suspension 
de combinaisons et autres matériels, pour un montant de 234 € pour 5 supports ou 393 € pour 10 
supports. Cela permeƩra de gagner de la place dans le local en transférant tout ce qui ne sert pas 
régulièrement. Le Comité directeur décide l’achat de 10 supports. 

 

 



 

 

 

 

3) Examen des soluƟons de logiciel de gesƟon administraƟve et comptable 

Bien qu’offrant globalement les mêmes services, la soluƟon Peps’up réunit plus d’avantages qu’Asso 
Connect : pour le volet comptable, plus de souplesse pour la gesƟon des adhérents et on pourra 
importer les adhérents en une seule fois depuis la base de la FFESSM. 

Le coût de l’abonnement sera de 25 €/mois. 

Le Comité directeur reƟent la soluƟon Pep’s up dont la mise en place sera engagée une fois les clauses 
contractuelles vérifiées. 

4) Sujets divers 

- Un espace de travail partagé share point accessible à tous les membres du Comité directeur a été mis 
en place.  

- Nous disposons de 20 Go de mémoire auprès de notre fournisseur de courrier électronique Strato et 
nous avons bientôt aƩeint le quota. Une extension de mémoire va être demandée. 

- Le trésorier demande que de réels jusƟficaƟfs de paiement (factures) soient transmis pour engager 
les remboursements lorsque des frais ont été engagés (après validaƟon de Comité directeur). 

- CompéƟƟon d’apnée du 2 mars : le bilan de l’acƟon est en cours et une communicaƟon sera adressée 
dans les News du club. Le Président remercie parƟculièrement Isabelle PION pour son invesƟssement 
à l’organisaƟon de la CompéƟƟon. 

- La nuit du défi de l’eau/samedi 29 mars : c’est Jean-Philippe TRUCCHI le pilote de cet évènement. Un 
groupe WhatsApp a été mis en place pour dialoguer avec les encadrants. 

 

Le 9 mars 2025, 
Le Président et la Secrétaire 


